

Miguel Diaz-Canel félicite les travailleurs du secteur scientifique



La Havane, 15 janvier (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a félicité ce mardi les travailleurs du secteur scientifique à l'occasion aujourd'hui de la journée de la science cubaine.

Dans un tweet, le Chef d'État cubain a mis en exergue le travail des scientifiques cubains qui « écrivent chaque jour de belles pages de dévouement, de créativité et de contributions à l'œuvre collective » souligne-t-il dans son tweet.

Miguel Diaz-Canel a également mis l'accent sur l'importance que revêt la science cubaine pour le développement national.

Il a signalé que Cuba mise sur la formation de cadres professionnels chaque fois meilleurs et plus dignes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/181082-miguel-diaz-canel-felicite-les-travailleurs-du-secteur-scientifique>



Radio Habana Cuba